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Bonbruck, 04.12.2022 

 

Mitgliederversammlung mit Vorstandswahl, 29.11.2022 

 

Protokoll 

 

Anwesend: 

Maria Findelsberger, Chris-ne Skala, Ralf Weber, Torsten Strauch, Kris-n Strauch, per Videoschaltung: Dr. Chris-na 

Mahrhofer- Bernt  

 

 Tä-gkeitsbericht 

Veranstaltungen der Schule wurden finanziell und in Zusammenarbeit mit dem Elternbeirat personell unterstützt, 

z.B. Punschverteilung mit Lebkuchenübergabe unter Einhaltung hygienischer Vorschri<en während der Corona 

Pandemie im Dezember der Jahre 2020, 2021, Finanzierung der Nikolausgeschenke, Unterstützung der Ini-a-ve 

von Frau Sabine Christofori im Advent 2021 (Krippenweg), Finanzierung und Übergabe von Faschingskrapfen 

durch Mitglieder des Elternbeirates und Fördervereins im Februar 2021 und 2022, Finanzierung der 

Ostergeschenke an die Grundschüler, Finanzierung und Mitwirkung beim Maibaumstellen der Schule (Betreuung 

durch Verpflegung, Finanzierung von Zubehör)2022, Finanzielle Unterstützung und persönliche Mitwirkung in 

Zusammenarbeit mit dem Elternbeirat beim Schulsommerfest 2022(Organisa-on, Durchführung der 

Verpflegung), Finanzierung und Gestaltung von Geschenken (in Zusammenarbeit mit dem Elternbeirat) für die 

Schulanfänger, Finanzierung bzw. finanzielle Zuschüsse zu diversen Projekten der Schule z.B. An- Mobbing 

Kampagne, Finanzierung der Abschlussgeschenke der Klassenlehrer an die Schulabsolventen, Zuschüsse zu 

gemeinscha<sbildenden Fahrten und Bildungsausflügen 

 

 Entlastung des Vorstandes 

Die Prüfung der Kasse, geführt von Herrn Torsten Strauch, nahmen Frau Maria Findelsberger und Herr Marco 

Stumpf vor. Kassenabschlüsse und Kontostände wurden für korrekt befunden. Der Gesamtvorstand  

1.Vorstand Herr Ralf Weber, 

               2. Vorstand Frau Chris-ne Skala,  

               Kassenwart Herr Torsten Strauch,  

               Schri<führer Frau Kris-n Strauch 

wurde entlastet. 

 

  



 Vorstandswahl 

Es wurde festgestellt, dass die Einladungen fristgemäß versandt wurden. Es wurde außerdem die 

Beschlussfähigkeit der Versammlung festgestellt. (siehe Anwesenheitsliste) 

Vorstellung der Vorstandskandidaten: 

2. Vorstand Chris-ne Skala, Kassenwart Torsten Strauch, Schri<führung Kris-n Strauch 

Für das Amt des 1. Vorstandes fand sich kein Kandidat. Herr Ralf Weber entschied sich, nach 

über 8-jähriger Amtszeit nicht erneut zu kandidieren. Der Förderverein bedankt sich besonders herzlich bei Herrn 

Weber für die engagierte Vorstandstä-gkeit über viele Jahre hinweg. Durch seine Bereitscha< das 

verantwortungsvolle Amt zu übernehmen, konnte der Verein viele Projekte für die Kinder und Jugendlichen ak-v 

und finanziell unterstützen. Dankeschön! 

Gemäß Wahl unter der Wahlleitung von Frau Maria Findelsberger wurden folgende Ämter besetzt: 

2. Vorstand Frau Chris-ne Skala 

Kassenwart Herr Torsten Strauch 

Schri<führer Frau Kris-n Strauch 

Alle Kandidaten wurden jeweils eins-mmig, ohne Gegens-mmen oder Enthaltungen, gewählt. 

Für das Amt des 1. Vorstandes fand sich kein Kandidat. Gemäß Vereinssatzung behält Herr Weber das Amt inne. 

Es findet ein erneuter Wahlversuch des ersten Vorstandes nach einer Frist von 3 Monaten staL, ab KW 9 – 2023. 

Fristgemäße Einladungen folgen. 

Anmerkung : Eine Besetzung des Amtes des 1. Vorstandes ist existenznotwendig für den Verein. Die 

Vereinsmitglieder werden gebeten über eine Kandidatur nachzudenken. 

Weiterhin ist es wich-g die Außenwirkung und Präsenz des Vereines in der Öffentlichkeit zu erhöhen, (einfache 

Ausgabe von Flyern z.B. bei der Punschausgabe zeigte keinen Erfolg). Hierzu findet eine separate Sitzung staL. 

Erste Ak-vität, ini-iert Frau Hechenberger, ist das „Kletzenklopfen“ in der Umgebung der Schule. Weiterhin sind 

Informa-onsstände, Informa-onsveranstaltungen, Aufleben der „Mund zu Mund- Propaganda“ angeregt 

worden. Herr Strauch hat begonnen eine vereinsinterne Homepage zu errichten, diese vorgestellt und wird sie 

zusammen mit Herrn Lederer in die Schulseite integrieren.  

 

 Anträge an den Förderverein 

 

1. Frau Christofori beantragt die Finanzierung einer schuleigenen Gitarre. Die Finanzierung wurde eins-mmig 

bewilligt. 

2. Frau Christofori beantragt die Finanzierung der Nikolausgeschenke für die Grundschüler. Der Antrag wurde 

eins-mmig bewilligt. 

3. Frau Strauch beantragt die Übernahme der Kosten für den Punschausschank mit Lebkuchenausgabe 2022 

durch Verwendung von Spendengeldern des Sommerfestes. Dem Antrag wurde eins-mmig staLgegeben. 

4. Frau Findelsberger beantragt einen Kostenzuschuss für eine ausgedehnte An-- Mobbing Kampagne mit ggf. 

mehreren Veranstaltungen. Dem Antrag wurde eins-mmig zuges-mmt. 

5. Frau Findelsberger beantragt für die Klasse 5 einen Fahrtkostenzuschuss zu einer, die Gemeinscha< 

bildenden Ausflugsfahrt. Der FV unterstützt das Vorhaben mit einem Zuschuss von 20Euro pro Schüler 

eins-mmig. Zusätzliche finanzielle Unterstützung für einzelne, besondere Härtefälle gewährt der FV erst nach 

Darlegung der Bemühungen um eine finanzielle Hilfe durch das Sozialamt.  

6. Der von Frau Findelsberger beantragte Zuschuss zur Finanzierung des Sexualkundeunterrichts der 

Jahrgangsstufen 5,6,7,8 wurde eins-mmig bewilligt. 



7. Für die Jahrgangsstufe 9 muss die Maßnahme erneut disku-ert werden. Es sind die Abschlussklassen, welche 

bereits in das große An--Mobbing Projekt eingebunden sind, weiterhin 2 Wochen Prak-kum absolvieren, 1 

Woche Klassenabschlussfahrt erleben, sowie sich auf ihre mündlichen, schri<lichen und prak-schen 

Prüfungen vorbereiten müssen und sich, laut Arbeitsamt ggf. auch während der Schulzeit, diverser 

aushäusiger Eignungstests zu unterziehen haben. Aus diesem Grund ist eine Zusage ausgesetzt. 

8. Der Förderverein, vertreten durch die Anwesenden, wird eine organisierte „An--Rauch-Kampagne“ finanziell 

unterstützen (z.B. auch Anschaffung von offiziellen Schildern für das Schulgelände zur Unterstreichung des 

Hausrechtes der Schule) 

 

 Organisatorisches 

Der Termin für die nächste Mitgliederversammlung mit Neuwahl des ersten Vorstandes wird fristgerecht 

postalisch und elektronisch verschickt. Herr Strauch übernimmt dies dankenswerterweise. Frau Skala und Frau 

Strauch werden ihn dabei bei Bedarf unterstützen. 

Vorschläge für Kandidaten können jederzeit eingereicht werden. Wir biLen hier nochmals alle Mitglieder, über 

eine eigene Kandidatur nachzudenken oder Personen anzusprechen bzw. vorzuschlagen. 

 

Vielen Dank für Ihre / Eure Aufmerksamkeit. 

Mit freundlichem Gruß, 

Kris-n Strauch (Schri<führung) 


